



María Angélica Granados, diputada federal por Chihuahua respondió que su enfoque está en seguir trabajando por los chihuahuenses desde la Cámara de Diputados, por lo que es respetuosa de los tiempos y de quienes la postulan como aspirante a la Alcaldía una vez que termine el gobierno de Marco Bonilla.

*«Yo les agradezco mucho. Yo estoy enfocada cien por ciento en la Cámara de Diputados, hay temas muy relevantes y tenemos que poner los intereses de Chihuahua y de los mexicanos en la mesa, en el debate, estoy como parte de la Comisión Permanente en el Congreso, así que estoy muy ocupada en él y día a día hay que estar al cien».*

Manque Granados afirmó que ya se verán los tiempos electorales y ahí a ver qué sucede. También al responder si le gustaría o no ser la siguiente alcaldesa de la capital, respondió que a ella le gusta el servicio público, pero, ya se verá más adelante, puesto que su enfoque es en la Cámara de Legisladores.

Cabe recordar que Granados forma parte de la lista de los candidateable para la Presidencia Municipal.

<https://entrelíneas.com.mx/local/estoy-enfocada-al-100-en-la-camara-de-diputados-manque-granados/>